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永井ガバナーようこそ              留学生の生花体験 
 

「永井ガバナー公式訪問」 
残暑が続く中にも風の中に秋が感じられた９月１６日、永井ガバナー、海老原ガバナー補佐、木村ロータリー

の友委員をお招きして、オークラフロンティアホテルつくばに於いて、公式訪問が開催されました。 
 朝１０時前、ガバナーが到着され、吉岡パストガバナー、会長、副会長２名、幹事が出席し、ガバナーの進

行で、懇談会が始まりました。クラブから CD-ROMで提出した現況報告書をプリントアウトしてお持ちにな
っており、永井ガバナーの熱意が感じられました。御指導の内容も熱意溢れるもので、職業分類を利用した会

員増強、ロータリー財団のクラブポイントの利用、定款細則の意義など勉強不足の私たちには気付かない点を

御指摘頂き、まさに即戦力になる手法を御伝授頂きました。 
 １２時３０分からは、公式訪問例会となり、ガバナーから１００年を迎えたロータリーの歴史を踏まえ、設

立者たちの気概、ロータリーの存在意義、そのすばらしさについて、ユーモアを交えながらも胸を熱くさせる

卓話を頂きました。入会間もない会員にも分り易い言葉を選んで頂き、出席者全員ガバナーのお話に聞き入っ

ていました。その後、集合写真を撮影し例会を終了しました。 
 ２時からは、クラブ協議会が開催され、それぞれの委員長から事業計画が発表され、それぞれについてガバ

ナーから御指導を頂きました。委員会の意義役割、事業の進め方など微に入り細に入り、また大局からの御指

導で、ガバナーのロータリーについての知識の奥深さには驚くばかりでした。 
 ほぼ１日、様々な御指導を頂き、今日からできる事も幾つかありました。まだ、今年度は１０ヶ月近く残っ

ています。今、新たなスタートと考えガバナーからの御指導を生かし、 
クラブの運営に取り組んで行きたいと思います。今後もガバナーの玉手箱のような知識の中から御指導、御助

言をよろしくお願い致します。公式訪問もまだ半ばとお聞きしましたが、お体に御留意の上更なる御活躍をお

祈り申し上げ、お礼と報告とさせて頂きます。あ 
「筑波大留学生の生花体験」 
９月３０日ビックエコー２階にて留学生を招き、生花体験を行いました。留学生各人が先生指導のもとに 
行い、作法や型などを勉強し生花を体験しました。パーティーには留学生の感想をスピーチしていただき最後

に吉沼の鈴木先生に総評をいただきました。「初めてにしては才能が有る」とお褒めの言葉をいただきました。 
      



９月１６日（木）ホテルオークラ 
[ビジター]     永井 靖彦 様  第２８２０地区ガバナー 

海老原雄一 様  第７分区ガバナー補佐 
木村 利  様  地区ロータリー友の会委員 

 
[ニコニコ BOX] 
   本日の合計   ￥  ７４，０００円         
   本年度累計   ￥ ３０９，０００円  (達成率 18.7％) 
 
[出  席] 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５５名 ４８名 ７名 

（無届１名）

８８．８９％ ９０．９１％

 
 [ニコニコカード] 
永井 靖彦ガバナー つくば学園の公式訪問で２６番目になります、本日はお世話になります。 
岡添 紘樹     永井ガバナーようこそおいでくださいました。一日宜しくご指導ください木村委

員、海老原ガバナー補佐、ご苦労様です。 
下村 正      伊藤さん東京ドームでは、ほんとうにほんとうにお世話になりました、ありがと

うございます。希望者殺到のため、あつかましいのですが、次回もお願いしま

す。 
染谷 洪一     永井ガバナー様、ロータリーの友委員の木村様、海老原ガバナー補佐様、本日は

公式訪問ありがとうございます。よろしくお願いいたします。また私の誕生祝

い、ありがとうございました。 
菅原 優      永井ガバナー、木村様、海老原様、ようこそお越しくださいました。１年間よろ

しくお願いいたします。 
野堀 喜作     永井ガバナー、海老原様、木村様、公式訪問ご苦労様でした。一日よろしくお願

いいたします。 
浦里 修平     女房と共に誕生祝を頂きました。 
伊勢一則      誕生祝ありがとうございます、ロータリーに３４歳で入会して１０年、４４歳に

なります、後３０年がんばります。 
中山 正巳     永井ガバナー、海老原補佐、木村委員、来訪ありがとうございます。まだ中途の

公式訪問、残り頑張ってください。 
長谷川 恵三    永井ガバナー本日は公式訪問ありがとうございました。又、誕生祝ありがとうご

ざいました。２８日で還暦となりますので又、０歳からの再出発となります。 
伊藤 潔      永井ガバナー、海老原補佐、木村委員、公式訪問ありがとうございます、今日一

日一つでも二つでもきずきを得て、ロータリー活動にいかしたいと思います。 
飯田 正行     永井ガバナー様、ロータリーの友委員の木村様、海老原ガバナー補佐様、本日は

公式訪問ありがとうございます。午前中より適切なアドバイスありがとうござ

いました。午後のクラブ協議会もよろしくお願いいたします。 
加藤 恭保     永井ガバナー本日は公式訪問ありがとうございました。又、妻の誕生祝ありがと

うございました。 



[つくば学園ロータリー基金・運営委員会開催] 
９月２９日つくば学園ロータリー基金の運営委員会が開催されました。 
岡添会長より議題の提案があり、基金運営と運用について又、具体的な目的、時期等活発な意見

交換がなされました。時期クラブフォーラムには皆様にお知らせし，再度意見交換を頂戴したい

と思います。 
 
[誕生日                    結婚記念日] 
男性          女性 
路川 淳一  ９    小堀 静江  １９  菅原 俊・浩子  ４ 
大野 治夫  １１   磯山 とし子 ２１  石川英昭・桂子  ５ 
長谷部一男  １１   大野 すみ子 ２３  田口幸男・葉子  １４ 
柴原 浩   ２３              中山正巳・敬子  ２３ 
田上 憲一  ３０              上野 修・いゆ子 ２９ 
                       東郷治久・富紀子 ２９ 
９月３０日（木）ビックエコー（移動例会）報告 
[ビジター]     なし 
[ニコニコ BOX]   なし 
 
[出  席] 

会員数 出席数 欠席数 出席率 前週修正率 
５５名 ４０名 １５名 

（無届４名）

７２．２３％ ９２．３７％

 

プログラム（予告） 

 １０月 ７日（木）理事会 AM11:00～  「職業奉仕月間に因んで」 
 １０月１４日（木）「米山月間に因んで」 
          委員長  小堀 恒雄会員 
          奨学生  許  雪珠さん 
１０月２１日（木）国際交流例会 （折り紙教室）旬彩酒房 PM7:00～ 

 
[編集後記] 
本年度もガバナー公式訪問がつつがなく終了いたしました。私もクラブ会報委員会として、出

席させていただきましたが、ここ数年と違うのは、後ろを振り返ったとき、新しいロータリー

アンの多いこと、永井ガバナーも目を細めたのではないでしょうか。これから、ロータリー活

動も楽しくなりそうです。 
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